

34. フィリピンの始まり

フィリピンは、多くの名前がある国です。クラウディウス・プトレミーというエジプトの有名な古代地理学者が用意した地図では「マニオラス」。彼は紀元90年から168年まで生きました。早期の中国の商人たちは、それを「マイ」とか「マイイ」とか呼びました。1521年、マゼランが来た時、彼はフィリピンを「アーチペラゴ・オブ・セント・ラザロス（聖ラザロの島々）」と呼んでいました。

「フィリピン」という名前が国の公式な名前として知られていますが、しかしながら、その名前は1543年に、ルイ・ロペス・デ・ヴィラロボスによって、後にフィリップ二世としてスペインの王となる、アストリアスのフィリップ王子に敬意を表して、名づけられたものです。最もロマンチックな名前として残っている国の名は、「東海の真珠」として残っています。それは、最初は、スペインのイエズス会宣教師であり歴史家のジュアン・J・デルガド神父によって、1751年に与えられたもので、普及したのはフィリピン人の国家的英雄、ホセ・リサール博士が1892年の、彼の別れの詩「ミ・ウルティモ・アディオス（私の最後の別れ）」の記事の中に、1896年の彼の死の前に出てきます。

昔々、土地はありませんでした。ただ、空と海と、孤独な鳥がいました。その時、空は低く垂れ込めて、海から触れられるくらいでした。

何年にもわたって、孤独な鳥は、終わりなく海を渡っていました。それは、飛び続けて、ある日、大変疲れて、必死になって住むところを探し回りました。しかし、休む場所はなく、ただ水、水、そしてまた水があるだけでした！

しかし、鳥はまた賢くもありました。ある日、空と海が口論するように刺激しました。海は怒って強く波を空に投げかけました。湿り気から逃れるために、空は上のほうに上ってゆきました。それは、高く高く逃げて行きました。しかし、まだ昇る怒りの波が、それに届きました。

ついに、その最後の忍耐が使い果たされ、空は、大きな怒りで、巨大な岩を、激怒した海を鎮めるために降らせました。しばらくして、海は静まりました。これらの岩を使って、フィリピン諸島、あるいは島の群れができあがりました。3つの島の群れは、ルソンとビサヤとミンダナオです。

34. フィリピンの始まり

練習問題

新しい言葉の学び

空欄に、適切な単語を下の言葉の中から選んで、正しい文章にしてください。

1. ( ) な人は、その人が非常にすごく望んでいるものを得るために何でもしようとするであろう。

おだやか 必死 不満

2. ( ) になることは、その人の機知と知力を使うこと。

陽気 真剣 賢明

3. ( ) することは、後方に行くこと

瞑想 虐待 突進

4. できるだけ、わたしたちは忍耐を ( ) してはならない。

軽視 使い果たすことを 延長

5. 島の群れのことを ( ) と言う。

小島 高原 群島

6. 人々を ( ) することは、彼らのある行動へ誘発することである。

鼓舞 招待 命令

問いに答えなさい。

1. もし、鳥が休むところを探していて、見つけたなら、何が起こるでしょうか？

2. 物語のふたりの主人公のうちの、空と海のどちらが、偉大な忍耐を示したのでしょうか？ どのような方法で、忍耐を表したのでしょうか？

3. 空は海の行動にもはや我慢できなくなって、何をしましたか？

4. 空によって、海に対して強く投げた大きな岩で、何ができましたか？

5. 最初の紹介の文章（2つの段落）は、わたしたちの国が「マイ」とか「東海の真珠」と言われていたことを教えてくれています。あなたは、そのほかにふさわしい名前を教えてくださいませんか？

明確化と発展の評価

- 1 . あなたは、だれか他の人をけしかけて、争いを起こさせる専門家を知っていますか？あなたはそのような人をどう思いますか？
- 2 . 忍耐は、自制とも言われます。日々の生活の中で、忍耐や自制を訓練させられる具体的な例を挙げなさい。
- 3 . 物語では、鳥は賢い存在として語られました。どんなところで、鳥は賢さを表しましたか？
- 4 . あなたは誰か賢い人々を知っていますか？どうしてあなたはそのような人々を賢いと思いますか？
- 5 . 誰かが、良い方法で賢くなれる、というのは正しいですか？あなたの答えを説明しなさい。